GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad" NOTA DE PRENSA Nº 16 – 2012-G.R.D.S.CAJ/AC

Presentan Documento Técnico que Contribuirá a Mejorar la Calidad de Vida de la Población Vulnerable.

Por: Iris Cubas Montes

"Propuesta fue elaborada por especialistas en salud y educación"

"Intervención articulada de Salud y Educación para la reducción de la Desnutrición Crónica Infantil, Mortalidad Materna y Mejoramiento de los Logros de Aprendizaje en la Región Cajamarca 2012- 2014", es el titulo del documento técnico preparado por la Gerencia Regional de Desarrollo Social para el mejoramiento de la calidad de vida de la población con énfasis en los grupos vulnerables y excluidos de la Región Cajamarca.

Informó el Gerente, Marco Gamonal Guevara, indicando que el documento fue elaborado y validado por un equipo de técnicos especialistas en los temas de salud y educación. "Nuestro objetivo es mejorar la eficacia de las intervenciones sectoriales; articulando políticas, planes y estrategias, garantizando el uso eficiente del gasto, orientado a la promoción prevención de la salud y el mejoramiento del logro de aprendizaje de los niños y niñas" acotó el titular de Desarrollo Social.

La propuesta Técnica se presentará próximamente en un acto oficial y su ámbito de aplicación será la Región Cajamarca, con énfasis en los 34 distritos del quintil 1, así como los distritos de Huaranga- Comunidad Supayaku y San José de Lourdes-Comunidad Los Naranjos, bajo responsabilidad de Gerencias, Sub Regionales y las Direcciones Regionales de Salud y Educación.

Gamonal Guevara, señaló que se implementará acciones articuladas de los sectores, para el logro de aprendizaje, la promoción y prevención de la salud y nutrición materno- infantil, en los distritos focalizados. Establecer los lineamientos técnicos, para la intervención articulada del personal de salud y educación, en los diferentes niveles jerárquicos.

Asimismo, involucrar a la comunidad educativa y las organizaciones sociales de base, en la planificación, participación y la vigilancia de las actividades programadas, respetando su propia cultura.

Para el cumplimiento de las metas relacionadas a las prioridades sanitarias regionales (desnutrición crónica infantil y materno neonatal) y educativas (referidas a logros de aprendizajes), el Gobierno Regionales de Cajamarca; ha asumido el compromiso de

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



,,

revertir estos indicadores, para ello se fortalecerá la realización de actividades y estrategias articuladas entre los sectores salud, educación, los gobiernos locales y la sociedad civil en su conjunto.

En este contexto,- dijo el funcionario- el Gobierno Regional se encuentra en proceso de implementación de la Agenda Social Regional, una de cuyas áreas está orientada a lograr servicios sociales básicos de calidad: "Acceso a los servicios básicos de salud y educación de calidad con énfasis en lo preventivo promocional; así como la gestión integral e inclusiva para la educación gratuita, universal y de calidad, orientada a focalizar acciones articuladas entre los sectores de salud educación en coordinación con los gobiernos locales y sociedad civil, con la finalidad de promover la adopción de prácticas y estilos de vida saludables, que permitan reducir la desnutrición infantil, mortalidad materna neonatal y el mejoramiento de los logros de aprendizaje.

Se agradece su difusión. Cajamarca 04 de abril del 2012

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Gobierno Regional de Cajamarca
¡POR UNA GRAN REGIÓN!